
Ata da Reunião Plenária Ordinária de Nº318 do Conselho Municipal de Saúde, realizada em 12 de 1 

junho de 2024, às 19h30 no Auditório do Paço Municipal, com a participação dos seguintes membros: 2 

no Segmento Gestores Srs. (As) Moacir Paludetto Junior – Titular – SEMUS e Elizabeth Fernandes 3 

Penha – Suplente - SEMUS; Segmento de Prestadores, Heloísa Toledo Volpato – Titular – Irmandade 4 

Santa Casa; Segmento de Trabalhadores, Sérgio Donizete Azevedo – Titular – SISPAMAS e 5 

Alecsandro de Andrade Cavalcante – Titular – SindMed Londrina; Segmento de Usuários, Srs. (As) - 6 

Convidada. Após a verificação de quórum Antonio Martins dos Santos- Titular – ONG Olho D’ Água, 7 

Salvador Carvalho dos Santos – Suplente – ONG Olho D’ Água, Roseli Martauro Marinho – Titular – 8 

APDA, Gerson Pizzo – Suplente – APDA, Alzira Maria da Silva Rocha – Titular – Pastoral da Saúde, 9 

Vera Lucia Negri – Suplente – Pastoral da Saúde, Marcos Antonio de Oliveira – Titular – Sindicato dos 10 

Trabalhadores Rurais de Arapongas, Ricardo Silva – Titular – Associação de Moradores Ulisses 11 

Guimarães, Fernanda Caroline Sabino Santos – Suplente – Associação de Moradores Ulisses 12 

Guimarães, Maria de Fátima Greggo – Titular – UAMMA. Contanto também com a presença da equipe 13 

de Segurança Pública, Srs. (a) Fábio Alexandre de Oliveira – Guarda Municipal, Michele Zanin – Guarda 14 

Municipal e Mayara Rosa de Almeida – Soldada da 7ª Companhia de Polícia Militar, assim como a 15 

participação da Coordenadora do Curso Técnico de Enfermagem, Daniele Silva Chiapin de Oliveira e 16 

Alunos. Sra. Fernanda Gollas – Gerente do Setor de Epidemiologia. Após a verificação da obtenção de 17 

quórum o Secretário de Saúde e Vice-Presidente Moacir, enseja boa noite a Plenária e iniciando a 18 

reunião, informa da ausência dos Conselheiros (as) Ìyálòrísá Joilda Pereira de Jesus, Conceição Rocha 19 

Büge e do Presidente Eucir Antônio Zanatta, os quais justificaram falta antecipadamente. Orienta aos 20 

estudantes do curso Técnico em Enfermagem para que aproveitem a oportunidade e dialoguem não 21 

apenas com os Conselheiros, mas também com os GM e Polícia Militar, que falarão sobre a Política de 22 

Enfrentamento da Violência contra a Mulher, comentando que no Município tem a Patrulha Maria da 23 

Penha, frisa que o profissional de saúde tem uma atuação muito importante durante todo esse processo, 24 

porque invariavelmente na maioria dos casos após a violência, a maioria das mulheres que estão 25 

empoderada de certa forma, procuram algum serviço de saúde e que muitas vezes acabam negando 26 

que essa violência tenha sido sofrida, pelo parceiro ou alguém próximo da família, sendo que até a 27 

realização dos boletins de ocorrência, também há essa dificuldade, quando tem medida protetiva e 28 

quando tem a necessária utilização do botão do pânico. Ato contínuo o Vice-Presidente Moacir, 29 

agradece a presença de todos como os representantes da Pastoral da Saúde, ao Conselheiro Antônio 30 

Magro que fará a transição para os novos Membros Srs. (a) Ricardo e Fernanda, solicitando que todos 31 

os Conselheiros façam a sua apresentação por ter pessoas novas na reunião, sendo importante dizer 32 

o quanto que o Conselho Municipal de Saúde é representativo dentro do Município. Ato contínuo, o 33 

Vice-Presidente Moacir faz referência ao 7º Ponto – Explanação para o fortalecimento de ações 34 

integradoras para a Política de Saúde e Segurança da Mulher - Patrulha Maria da Penha; a equipe 35 

presente, Srs. (As) Fábio e Michele – representando a Guarda Municipal e Sra. Mayara – representando 36 

a Polícia Militar. Com a palavra a GM Michele expõe que realizam um trabalho integrado, sendo a 37 

Guarda Municipal e Polícia Militar, o qual são em 06 agentes, com 04 Guardas Municipais e 02 Policiais 38 

Militares, tendo a parceria também com a Polícia Civil, com local de atuação na Delegacia da Mulher, 39 

a qual está composto pelas 03 forças de segurança, frisando ser importante ter essa integração, 40 

comenta que paralelo a isso, existe toda uma Rede de enfrentamento, não conseguindo enumerar as 41 

tantas instituições, pessoas, que fazem parte, citando entre elas, a Secretaria de Saúde, Secretaria de 42 

Educação, Conselho Tutelar, Secretaria de Assistência Social, afirmando que todas as Secretarias do 43 

Município estão envolvidas com a vítima de violência. A GM Michele salienta que existem muitas 44 

violências doméstica que acontecem contra a mulher e que sem sombras de dúvidas hoje mais de 70% 45 

dos crimes que acontecem em Arapongas, são de violência doméstica, não sabendo a estatística exata, 46 

mas afirma que é mais de 70%, sendo ouvido pelo juiz, pela promotora, dos processos que chegam 47 

nesses locais também. A PM Mayara mencionou sobre as denúncias que são realizadas pelas 48 

mulheres, expondo que quando estas fazem o boletim de ocorrência, o homem não pode se aproximar 49 

e que normalmente estes se afastam, não fazendo ligações com tanta frequência, que não ficam 50 

mandando mensagem, trazendo um pouco mais de alívio para a mulher. A GM Michele ressalta que na 51 

maioria dos casos o homem ou a mulher que é autor do fato, respeitam a medida protetiva, pois sabem 52 



que a lei é severa nesse sentido, colocando como exemplo, o encaminhamento de mensagem pelo 53 

homem, o qual já estará descumprindo a medida protetiva, podendo ser preso, ao que a vítima precisa 54 

registrar de imediato esse descumprimento, podendo o autor ser preso em flagrante ou se for registrado 55 

depois, poderá sair um mandato de prisão para ele, por esse descumprimento. A PM Mayara cita na 56 

ocasião sobre as visitas que são realizadas para as vítimas de violência que possuem medida protetiva, 57 

dos primeiros atendimentos à estas, tanto no flagrante delito, onde a vítima e o agressor são conduzidos 58 

para a delegacia, no qual a vítima primeiramente passa por atendimento médico quando há 59 

necessidade. Salienta que quando o agressor não está no local também é oferecido a vítima ser 60 

conduzida para o atendimento médico e deslocamento para Delegacia da Mulher, para solicitação da 61 

medida protetiva. Ao final da apresentação a GM Michele oportunizou um momento de realização de 62 

perguntas, o qual houve troca de informações e conhecimento. Ato contínuo, o Vice-Presidente Moacir 63 

agradeceu a participação da equipe de Segurança Pública e retomando a Pauta faz referência ao 1º 64 

Ponto _ Aprovação da Ata Nº 317; sobre esse assunto questiona aos Conselheiros se há alguma 65 

observação quanto a Ata e não havendo a mesma foi considerada aprovada por unanimidade. Cita o 66 

2º Ponto _ Informes; Item 01 – Ofícios Encaminhados: Nº 06/2024 – 5ª Promotoria de Justiça da 67 

Comarca de Arapongas /MPPR – Informações do acompanhamento do Controle Social das ações de 68 

enfrentamento à Dengue, em resposta ao Ofício Nº288/2024, referente ao Procedimento Administrativo 69 

MPPR; Nº07/2024 – 7ª CIPM – Companhia Independente de Polícia Militar de Arapongas – Verificação 70 

de possibilidade de participação na Plenária do CMS a ser realizada em junho, com informações das 71 

ações desenvolvidas junto a Patrulha Maria da Penha; Nº08/2024 – Delegacia da Mulher de 72 

Arapongas – Polícia Civil - Verificação de possibilidade de participação na Plenária do CMS a ser 73 

realizada em junho, com informações das ações desenvolvidas junto a Patrulha Maria da Penha; 74 

Nº09/2024 – Secretaria Executiva – Solicitar a realização de Decreto para designar os novos Membros 75 

da Associação de Moradores Ulisses Guimarães; Nº10/2024 – Secretaria Executiva - Solicitar a 76 

realização de Decreto para designar novo Membro Suplente da HONPAR. Informa sobre o Item 02 – 77 

Ofícios Recebidos: Nº081/2024 – SESTRAN – Confirmação de presença da Patrulha Maria da Penha 78 

na reunião Plenária agendada para 12 de junho de 2024; Nº009/06/2024 – HUMANIZA – 79 

Encaminhamento por e-mail dos Relatórios Assistenciais da Unidade de Pronto Atendimento Alberto 80 

Esper Kallas – 24 horas, referente aos meses de janeiro, fevereiro e março; Nº 01/2024 – Associação 81 

de Moradores Ulisses Guimarães – Comunicar a substituição de representante Titular da Entidade; 82 

Nº02/2024 – Associação de Moradores Ulisses Guimarães – Comunicar a substituição de 83 

representante Suplente da Entidade; Nº189/2024 – Secretaria Municipal de Saúde – Comunicação 84 

de aprovação por Ad Referendum, do uso de saldos financeiros, para serviços reforma e pintura, no 85 

setor Saúde; Nº020/2024 – 16ª Regional de Saúde – Informações da 1ª Conferência Estadual de 86 

Gestão do Trabalho e Educação na Saúde do Paraná, anexo Resolução CES/PR nº007/2024 – Etapa 87 

Macrorregional – Londrina; Nº409/2023 – HONPAR – Solicitação de substituição de representante 88 

suplente. Sobre o Item 03 – E-mail: Centro de Neuropediatria do Hospital de Clínicas – UFPR – 89 

Solicitação de atendimento de paciente que necessita de atenção em múltiplas especialidades 90 

(direcionado ao Centro de Especialidades Jaime de Lima); ATENDIDO CMS, Vigilância Sanitária – 91 

Solicitação de informações Entidades “Vasos do Oleiro” e “Casa do Pai”, em atendimento ao 92 

ofício Nº381/2024 MPPR. Expõe na oportunidade o Item 05 – Resoluções: Nº002/2024 – Aprovação 93 

Ad Referendum através de solicitação da Secretaria Municipal de Saúde ao incentivo financeiro de 94 

investimento destinado a aquisição de 03 veículos básicos de Transporte Sanitário, no valor total de R$ 95 

195.000,00, conforme Resolução SESA nº452/2024; Nº003/2024 – Aprovação Ad Referendum a 96 

habilitação de proposta de solicitação de 01 Unidade Odontológica, Móvel, conforme Programa Novo 97 

PAC; Nº004/2024 – Aprovação Ad Referendum para adesão de equipamentos e materiais permanentes 98 

para consolidação e expansão da Rede de Atenção à Saúde, no valor de R$500 mil reais, conforme 99 

Resolução SESA nº515/2024; Nº005/2024 – Aprovação Ad Referendum para utilização de saldo 100 

financeiro no valor de R$65.962,06, em reformas e pinturas no setor Saúde / UBS. Cita o Item 06 - 101 

Decreto: Nº473/24 – Designação dos novos Membros Titular/Suplente do CMS no Segmento de 102 

Usuários – Associação de Moradores Ulisses Guimarães. Informa o Item 07 – Convite: I Fórum 103 

Municipal de Planejamento com o tema “Arapongas para os próximos 20 anos”. O Vice Presidente 104 



Moacir informa sobre o 6º Ponto - Ciência e aprovação do CMS: Recredenciamento dos prestadores 105 

de serviços nas áreas de radiologia; (PJ); Recredenciamento para contratação de empresa (s) na 106 

prestação de serviços em clínica especializada na área de Fisioterapia e Hidroterapia; 107 

Recredenciamento de Pessoas Jurídicas e, ou pessoas físicas da área da saúde para execução de 108 

serviços especializados em pequenos procedimentos cirúrgicos (Profissionais Médicos); sobre esse 109 

assunto explica aos Conselheiros quanto a necessidade de passar pelo Conselho de Saúde para 110 

ciência, informa todos os procedimentos e questiona se há dúvidas, não havendo na ocasião 111 

posicionamentos em contrário, sendo o processo de manutenção dos serviços citados, aprovados por 112 

unanimidade. Ato contínuo, o Vice-Presidente Moacir expõe sobre o 8º Ponto – Apresentação e 113 

aprovação do 1º Relatório Quadrimestral de 2024; sobre esse assunto faz referência sobre a 114 

Demonstração das aplicações, ações e serviços públicos de saúde referente ao 1º Quadrimestre 115 

de 2024, com Impostos Municipais de R$47.828.415,81, Cota parte FPM R$ 40.077.248,38, Imposto 116 

Territorial Rural – ITR R$101.029,13, Cota parte IPVA R$24.392.953,14, Cota parte ICMS 117 

30.922.121,96, Cota parte IPI- Exportação R$408.893,37, totalizando as receitas no valor de R$ 118 

143.730.661,79, com valor mínimo a ser aplicado de 15%, R$21.559.599,27. Expõe sobre as 119 

transferências recebidas no 1º Quadrimestre, União R$ 9.881.577,81, Estado, R$2.741.398,44, 120 

Patrimonial, R$434.537,75, totalizando R$13.057.514,00. Expõe sobre o total aplicado empenhado 121 

EC/29, R$27.895.240,02; total liquidado de R$ 18.396.060,02. Informa do valor investido, empenhado 122 

pelo Município de todas as fontes de R$ 55.028.992,16 milhões, sendo R$ 20,4 milhões a mais que o 123 

obrigatório. Em continuidade, menciona do Demonstrativo de despesas empenhadas e liquidadas; 124 

da Equipe de Estratégia e Saúde da Família, número de profissionais médicos 34, número de 125 

enfermeiros 30, e auxiliares de enfermagem 34, cirurgiões dentistas 26, auxiliares e técnicos em saúde 126 

bucal 18, fisioterapeutas 08 e de todas as ações realizadas. Comenta sobre a Atenção Especializada, 127 

com locais de atuação no Centro de Especialidades Jaime de Lima, Centro Integrado de Saúde da 128 

Mulher- CISAM, Centro de Atenção Psicossocial – CAPS II e AD, Centro de Especialidades 129 

Odontológicas (CEO III), Clínica de Fisioterapia Municipal, Fisioterapia nos Centros de Convivência dos 130 

Idosos, (CCI) Araponguinha, Palmares e Petrópolis, Clínicas Credenciadas de Fisioterapia e 131 

Hidroterapia, Clínicas Credenciadas pelo Consórcio Intermunicipal de Saúde em diversas áreas e 132 

especialidades. Na ocasião o Vice-Presidente Moacir apresenta as informações relacionadas ao Jaime 133 

de Lima, no qual conta com 15 profissionais médicos, que realizaram 2.026 consultas, 1.059 pequenas 134 

cirurgias, 1.239 perícias, 02 enfermeiras e 02 técnicos em enfermagem, totalizando 2.805 135 

procedimentos. Informa das Clínicas Credenciadas e Ambulatórios do CISVIR, que registraram 8.237 136 

consultas nas áreas de ortopedia, cardiologia, oftalmologia, otorrino e gastro. Em continuidade, faz 137 

referência a Saúde da Mulher e Materno Infantil, que conta com 06 médicos ginecologista e obstetrícia 138 

e 05 pediatras, que atuam na UBS San Raphael, UBS Águias, UBS Bandeirantes, UBS Primavera, 18h 139 

Petrópolis, 18h Palmares, Jaime de Lima e CISAM. Salienta que no Centro Integrado de Saúde da 140 

Mulher, conta também com 05 Enfermeiras e 04 Auxiliares e Técnicos de Enfermagem. O Vice-141 

Presidente Moacir, cita também sobre Atenção Especializada em Saúde Mental, CAPS e CAPS AD, 142 

CISVIR Arapongas, Jaime de Lima 18h, Petrópolis (terças feiras 18h – 22h) e 18h Palmares, (quintas 143 

feiras 18h-22h), Psicólogos, servidores e credenciados CISVIR, totalizando 7.196 consultas médicas, 144 

4.939 consultas de psicólogos, consultas de enfermeiros, 3.295, assistente social, 459. Na sequência 145 

o Vice-Presidente Moacir comenta sobre a Atenção Especializada em Saúde Bucal, com locais 146 

atendimentos no Centro de Especialidades Odontológicas, APAE e Bebê Clínica Odontológica. Sobre 147 

a Atenção Especializada Fisioterapia, informa que são 03 Centros de Convivência dos Idosos, 01 148 

Clínica de Fisioterapia Municipal, CISAM, 06 Clínicas de Fisioterapias e 02 hidroterapias credenciadas. 149 

Cita da Atenção Especializada Nutrição e Fonoaudiologia, na qual compõe 01 nutricionista 150 

servidora, 02 nutricionistas credenciadas pelo CISVIR, 03 fonoaudiólogos credenciados pelo CISVIR. 151 

Faz referência ao Programa Melhor em Casa, com equipe formada por nutricionista, fisioterapeuta, 152 

médico e condutor, os quais registraram 516 atendimentos no 1º quadrimestre. Na continuidade o Vice-153 

Presidente Moacir informa sobre os Prontos Atendimentos, contando com 01 Unidade 24h UPA/PAI 154 

Jair Ribeiro, 01 Unidade de Pronto Atendimento 24h Alberto Esper Kallas / HUMANIZA, 03 Pronto 155 

Atendimento 18h, Palmares, Flamingos e Petrópolis, com 27 enfermeiros e 86 técnicos de enfermagem, 156 



com total de atendimentos de 132.691.  Cita sobre o SAMU, com 12 médicos, 05 enfermeiros, 09 157 

técnicos de enfermagem e 13 condutores, com média de 34 atendimentos diários, totalizando 4.121 158 

atendimentos. Informa da Assistência Farmacêutica, contando com farmácia central, farmácia 159 

especializada, farmácia na UPA/PAI, farmácia nos 03 pronto atendimento 18h, composto por 14 160 

profissionais farmacêuticos, 16 profissionais atendentes de farmácia, os quais realizaram 22.042 161 

atendimentos de medicamentos básicos no 1º quadrimestre, assim como 11.045 atendimentos 162 

realizados de medicamentos de controle especial, 3.397 atendimentos de insulinas NPH e Regular, na 163 

Farmácia Especializada 21.422 atendimentos e 70.526 atendimentos das 03 Farmácias dos 03 18h e 164 

UPA, totalizando 128.432 atendimentos no 1º quadrimestre. O Vice-Presidente Moacir faz referência 165 

ao Serviço Social, expondo que há 01 profissionais de serviço social da Secretaria de Saúde e 01 166 

Estagiária de Serviço Social, no qual realizaram 1.133 atendimentos no 1º Quadrimestre. Cita sobre a 167 

Vigilância Epidemiológica, sendo 01 médico infectologista, 02 enfermeiras, 03 auxiliares e técnicos 168 

de enfermagem, 01 técnico em laboratório, 01 Assistente Social e 01 Farmacêutico, com a realização 169 

de 618  consultas médicas, 3.388 atendimentos de enfermagem, 2.770 testes rápidos realizados, como 170 

HIV, Hepatite, B e C e Sífilis, foram 273 nascidos vivos, 323 óbitos, 03 óbitos infantil em crianças 171 

menores de 1 ano, 01 óbito materno, gestante ou até 42 dias pós gestação, sendo a taxa de mortalidade 172 

infantil de 10,99. Informa que foram 3.099 casos de Dengue e 08 óbitos no 1º Quadrimestre, 03 casos 173 

de Tuberculose, 00 casos de Hanseníase, 07 casos de HIV/AIDS e 06 casos de Sífilis, frisa que o 174 

Município possui 861 casos de portadores de HIV, 370 com Hepatite B e 312 com Hepatite C, que 175 

fazem acompanhamento no CTA. Ato contínuo, o Vice-Presidente Moacir faz referência ao setor de 176 

Imunização, com locais de atuação nas Unidades Básicas de Saúde, 18 horas, Centro de 177 

Especialidades Jaime de Lima e Laboratório Municipal, registrando 1.305 vacinas Pentavalente, 272 178 

vacinas Meningocócica Conjugada, 08 Vacina Penumo 23, 02 Hepatite contra Hepatite A, 184 Vacinas 179 

contra raiva, 1.003 Vacinas contra a Hepatite B, 03 Vacinas Penumo 13, 109 Vacinas da 180 

Coronavac,1.223 Vacinas contra a Dengue, entre outras. Na continuidade o Vice Presidente Moacir, 181 

faz referência ao Departamento de Saneamento e Vigilância Sanitária, composto por 01 médica 182 

veterinária, 01 farmacêutico, 02 enfermeiros, 02 técnicos em Segurança do Trabalho, 04 técnicos em 183 

Vigilância Sanitária e 01 Biólogo, com registro de 746 inspeções sanitárias, 761 licenciamento de 184 

estabelecimento, 53 inspeções de saúde do trabalhador, 261 observações de animal agressor, 254 185 

conferência de medicamentos psicoativos e outros sujeitos a controle especial, 115 fiscalizações de 186 

produtos fumígenos em ambientes coletivos fechados, públicos e privados, 449 inspeções para 187 

emissão de habite-se e  48 coletas de amostra para análise da qualidade da água, 06 orientações sobre 188 

dispensa e registro de alimentos, 06 ações Intersetoriais de educação em saúde e 51 investigações de 189 

acidente de trabalho. O Vice-Presidente Moacir também informa sobre o setor de Controle de 190 

Endemias, formado por 70 agentes de combate a endemias, com efetivação de 66.191 visitas 191 

domiciliares, 376 visitas em pontos estratégicos, 73 bloqueios com bombas UBV costal, 80 192 

atendimentos relacionados a animais peçonhentos, 323 atendimentos as demandas da população, 50 193 

leituras de larvas e 30 palestras. Sobre a Central de Ambulâncias e Transporte Sanitário, menciona 194 

que há 16 condutores, com 7.632 pacientes transportados, dos quais 3.743 foram dentro de Arapongas, 195 

como altas hospitalares, transferências de UPA e Pronto Atendimento para hospitais, perícia médica 196 

no INSS, hemodiálise, radioterapia, transplante de fisioterapia, tratamentos especializados em hospitais 197 

fora de Arapongas, internamentos e altas de pacientes psiquiátricos, pacientes com deficiência auditiva, 198 

pacientes oncológicos, entre outros serviços realizados. Expõe que os municípios de Londrina e 199 

Apucarana são os que mais possuem fluxo de pacientes de Arapongas transportados e que nesse 1º 200 

quadrimestre foram 535 transportes para Faxinal, para serem atendidos pelo Programa Opera Paraná, 201 

196 transportes realizados por meio do contrato com o CISVIR, pela Viação Garcia, sendo que o 202 

transporte sanitário da UPA realizou o transporte de 1.814 pacientes. Na sequência comenta sobre os 203 

Exames Complementares, contando com 09 laboratórios de análises clínicas credenciadas,01 204 

laboratórios de análises clínicas próprio, totalizando 195. 584 exames realizados no 1º quadrimestre, e 205 

14.917 exames realizados no laboratório da UPA, 499 exames de ultrassons no CISAM por meio do 206 

aparelho próprio, 9.404 raios – X na UPA, 2.852 eletrocardiogramas na UPA, Jaime de Lima e nos 03 207 

Pronto Atendimentos 18hr.  Informa sobre a Doação de Sangue, com 400 pacientes agendados no 1º 208 



quadrimestre; cita sobre Dietas e Fórmulas, com registro de 2.695 atendimentos e entregas de dietas 209 

e leites especiais. O Vice-Presidente aborda sobre a Ouvidoria, contando com 01 servidora, a qual 210 

realizou 135 atendimentos no 1º quadrimestre e salienta sobre os Destaques, com a Realização de 211 

diversas ações de combate à dengue como pit stop, mutirões, palestras, atividades nas escolas, 212 

divulgação do Boletim semanal, parceria com o SESC; cita sobre a inauguração da nova Unidade 213 

Hospitalar da HONPAR pelo Governador,  da realização de mutirões de ortopedia, sobre a entrega de 214 

uma nova Van para realização do Transporte Sanitário, menciona sobre a inauguração da nova Base 215 

descentralizada do SAMU  de Arapongas, da realização de reunião técnica sobre o fluxo de atendimento 216 

dos pacientes com dengue com a presença do Dr. Eneas da SESA-PR e Técnicos da 16ª Regional de 217 

Saúde, informa da ação de vacinação descentralizada em dezenas de empresas, realização de 218 

capacitação pelo SAMU para a rede de servidores que atuam nos serviços municipais de urgência e 219 

emergência de Arapongas, realização da capacitação dos servidores de Saúde Bucal pelo Conselho 220 

Regional de Odontologia CRO-PR 19, sobre a realização do balanço das ações de combate à Dengue 221 

com a presença de diversos segmentos, inclusive o legislativo e Ministério Público, entre outras ações 222 

concretizadas no 1º Quadrimestre. Desta forma, coloca para aprovação o 1º Relatório Detalhado do 223 

Quadrimestre Anterior – RDQA, indagando a Plenária se há dúvidas, alguma colocação por parte 224 

destes, porém não havendo posições contrárias, a apresentação do 1º Relatório Quadrimestral foi 225 

considerada aprovada por unanimidade. Na ocasião, não havendo nada mais a tratar o Secretário de 226 

Saúde e Vice-Presidente Moacir, agradece novamente todos os que participaram desta 318ª Plenária 227 

Ordinária, dando encerramento a mesma, a qual tendo como base gravações de vídeo e relatos de 228 

Conselheiros, eu, Giziele Regina Ruiz Mendes – Secretária Executiva, junto ao Presidente e 229 

Conselheiro Eucir Antônio Zanatta, em 24 de junho de 2024 lavramos a presente Ata.  230 

 231 


